



Der Gemeindeverband der **Ev. Gesellschaft für Deutschland KdöR** sucht ab sofort für die **Ev. Freie Gemeinde Hüttenberg-Hochelheim** und die **Ev. Gemeinschaft Lützellinden** einen/eine

Jugendreferent / Jugendreferentin

mit einer Stelle von 75-100%, anteilig 75% in Hochelheim, 25% in Lützellinden.

Die Aufgaben umfassen konkret:

Hochelheim (75%):

- ✚ Leitung des bestehenden Jugendkreises (3 ehrenamtliche Mitarbeiter und ca. 30 Teilnehmer)
- ✚ Entwickeln von Angeboten für junge Menschen
- ✚ altersgerechte Verkündigung
- ✚ Beziehungsarbeit und Coaching von Jugendlichen und Mitarbeitern

Lützellinden (25%):

- ✚ Mitarbeit und Weiterentwicklung der Teen- und Jugendgruppen
- ✚ Beziehungsarbeit und Kontaktpflege mit jungen Menschen
- ✚ Förderung + Mentoring unter ehrenamtlich Mitarbeitenden

Dafür wünschen wir uns eine Person mit:

- ✚ einer lebendigen Beziehung zu Jesus Christus
- ✚ einer fundierten theologischen Ausbildung
- ✚ einem authentischen Christsein
- ✚ Teamfähigkeit
- ✚ Kontaktfreude und Leidenschaft für Jugendliche und Interesse an gemeinsamen (spontanen) Aktionen (dafür wäre ein Führerschein und PKW von Vorteil)

Das bieten wir:

- ✚ ab sofort eine 75% - 100% Stelle als Jugendreferent/in
- ✚ im Anfangsdienst und darüber hinaus Begleitung durch einen Mentor unseres Gemeindebundes
- ✚ kollegiale Zusammenarbeit und Hilfestellung durch das gesamte Leitungsteam
- ✚ viele Gestaltungsmöglichkeiten und Raum für Erfahrungen und auch Fehler
- ✚ Fortbildungen zur persönlichen Weiterentwicklung
- ✚ Hilfe bei der Suche nach Wohnraum

Wer wir sind:

Die Evangelische Freie Gemeinde Hüttenberg-Hochelheim ist eine Gemeinde mit etwa 150 Gottesdienstbesuchern und 100 Mitgliedern. Erwachsene, Jugendliche und Kinder nehmen an einem vielfältigen Angebot für alle Altersgruppen teil, bei dem der Schwerpunkt auf der Arbeit mit Kindern und Jugendlichen liegt.



Die Evangelische Gemeinschaft Lützellinden ist eine Gemeinde mit etwa 80 Gottesdienstbesuchern aller Altersgruppen und 70 Mitgliedern. Ein besonderer Schwerpunkt der Gemeinde ist die Weltmission. Verbunden sind beide Gemeinden mit drei weiteren EG-Gemeinden der Umgebung, in denen zwei Pastoren mit den vielen ehrenamtlichen Mitarbeitern zusammenarbeiten. Nähere Einblicke erhalten Sie unter **www.efg-hochelheim.de** und **www.gemeinschaft-luetzellinden.com**.

Hochelheim ist ein Dorf mit etwa 4.000 Einwohnern (mit Hörnsheim) und gehört zur Großgemeinde Hüttenberg. Lützellinden ist ein Stadtteil der Universitätsstadt Gießen mit dörflichem Charakter und rund 3000 Einwohnern.

Es besteht eine direkte Autobahnanbindung und eine hervorragende Infrastruktur. Die Gemeindebesucher kommen außerdem aus kleineren Ortschaften der näheren Umgebung.

Bei Interesse freuen wir uns über Ihre aussagekräftige Bewerbung an:

Evangelische Gesellschaft für Deutschland

z. Hd. Herrn Direktor Klaus Schmidt

Telegrafienstraße 59-63

42477 Radevormwald

Per E-Mail: bewerbung@egfd.de - www.egfd.de

Bei Fragen wenden Sie sich gerne telefonisch an: 02195 – 925221